
Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Cultura. Aos vinte e nove de junho do ano de
dois mil e vinte e três, às dezenove horas, realizou-se a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de
Cultura na Secretaria de Cultura do município de Caçapava. Dando abertura, a reunião foi iniciada
com a presença de Krystian e Sibile representando a Secretaria de Cultura. A primeira pauta
tratou-se da Lei Paulo Gustavo com a explicação sobre a divisão de Verbas para Projetos. Foi feita
uma explanação sobre a divisão das verbas destinadas aos projetos contemplados pela Lei Paulo
Gustavo. Sibile apresentou os resultados da consulta pública realizada para analisar as
características do setor cultural do município. Comprometeu-se a divulgar essa pesquisa no grupo
de WhatsApp do audiovisual, uma vez que já havia sido compartilhada no grupo do Conselho de
Cultura. Destacou-se que os editais referentes à Lei Paulo Gustavo ainda não foram redigidos, e os
critérios para a escolha dos projetos serão divulgados posteriormente. Ficou acordado que tanto o
edital quanto o plano de ação da Lei Paulo Gustavo terão ampla divulgação por parte da Secretaria
de Cultura, utilizando-se dos canais oficiais da prefeitura e do envio no grupo de WhatsApp. A
segunda pauta tratou do preenchimento das vagas remanescentes no Conselho de Cultura. Foram
expostas as vagas remanescentes para representação dos segmentos de arte que compõem o
conselho. No momento, os seguintes segmentos estão sem representantes eleitos: teatro (suplente),
arte urbana (titular e suplente), música (suplente), Comunidades Tradicionais ou Cultura Popular
(suplente), literatura (titular e suplente), artes plásticas (suplente) e artesanato (titular e suplente).
Decidiu-se que para o preenchimento dessas vagas, será elaborado um edital específico, desta vez
pelo próprio Conselho, não pela Secretaria de Cultura. O edital seguirá uma organização semelhante
ao edital da primeira eleição. Para isso, será formada uma comissão eleitoral composta pelo
presidente, vice-presidente, secretária e vice-secretária do Conselho de Cultura. Essa comissão
ficará responsável pela validação dos inscritos para a eleição, contagem dos votos e divulgação dos
resultados.A próxima reunião ordinária do Conselho de Cultura ficou marcada para o dia três de
agosto. A reunião estendeu-se até às 21 horas e 30 minutos e foi finalizada com a justificativa das
ausências e a assinatura da lista de presença. Este documento é parte inseparável desta ata e será
arquivado conjuntamente no livro oficial de registro de atas e no arquivo do Conselho de Cultura.
Não restando dúvidas e estando todos de acordo, foi lavrada a ata por mim, Denise Almeida,
Secretária, aprovada pelo Presidente Lucas Vitor e segue assinada por todos os presentes.

Aos dez dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às dezoito horas, realizou-se a
Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Cultura na Secretaria de Cultura do município de



Caçapava. A reunião foi iniciada pelo presidente, que consultou os conselheiros presentes sobre o
interesse deles em participar da elaboração do edital da Lei Paulo Gustavo. Ficou estabelecido que,
caso o Conselho de Cultura decida fazer parte da elaboração do edital, os conselheiros não poderão
se inscrever para receber recursos e também não poderão ser proponentes de projetos. Por
unanimidade, o conselho decidiu que não participará da elaboração do edital, deixando essa
responsabilidade a cargo da Secretaria de Cultura. A próxima pauta tratou das ausências nas
reuniões e reposição de vagas: A discussão prosseguiu analisando as frequentes ausências dos
conselheiros indicados e eleitos. Foi lembrado que o regimento prevê que, no caso de três
ausências consecutivas injustificadas, o conselho pode abrir a vaga para um novo conselheiro. Além
disso, o conselho discutiu a eleição de representantes para os segmentos não eleitos. Ficou
decidido que tanto os conselheiros ausentes quanto os segmentos não eleitos serão repostos por
meio do próximo edital, que será divulgado no mês de setembro. A pauta seguinte tratou de
formação continuada: Após essa resolução, os presentes abordaram também a possibilidade de
utilizar o momento do conselho para realizar uma formação continuada, na qual os conselheiros
poderiam compartilhar vivências, cursos, textos, vídeos e outros conhecimentos sobre arte e cultura
para enriquecer o repertório cultural dos colegas. Todos aprovaram a ideia, que terá início em
setembro. Seguindo, a pauta foi o Fórum de Cultura: O último assunto discutido tratou do Fórum de
Cultura. Simone Sibille, como representante da Secretaria de Cultura, explicou que o Conselho de
Cultura deve propor palestras, vivências, cursos e atividades semelhantes para compor o Fórum.
Cada segmento do conselho pode convidar profissionais notórios para colaborar com a
programação. O Fórum de Cultura será realizado em novembro, próximo à Semana de Cinema.
Outros detalhes serão divulgados em breve. Por fim, ficou combinado que a próxima reunião do
Conselho será realizada no dia 5 de setembro, no novo espaço cultural Ruy Barbosa. As reuniões
passarão a ser realizadas sempre na primeira terça-feira do mês às dezoito horas. A reunião
estendeu-se até às 21 horas e 30 minutos e foi finalizada com a justificativa das ausências e a
assinatura da lista de presença. Este documento é parte inseparável desta ata e será arquivado
conjuntamente no livro oficial de registro de atas e no arquivo do Conselho de Cultura. Não restando
dúvidas e estando todos de acordo, foi lavrada a ata por mim, Denise Almeida, Secretária, aprovada
pelo Presidente Lucas Vitor e segue assinada por todos os presentes.



Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Cultura. Aos cinco dias do mês de setembro do
ano de dois mil e vinte e três, às dezoito horas, realizou-se a Reunião Ordinária do Conselho
Municipal de Cultura pela primeira vez no Espaço Cultural "Ruy Barbosa". A reunião foi iniciada pelo
presidente, que deu as boas-vindas a Simone Sibille, presente em nome da Secretaria Municipal de
Cultura, para colaborar com as discussões e esclarecer dúvidas. A primeira pauta tratou da
inauguração do Espaço Ruy Barbosa. Os presentes expuseram os pontos positivos e negativos do
evento de abertura, elogiando o trabalho da Secretaria Municipal de Cultura. Ficou claro que a
programação foi de muito bom gosto, e o público presente fez críticas muito positivas. Ficou
expresso por todos os membros do Conselho Municipal de Cultura o desejo de que o novo Espaço
“Ruy Barbosa” seja amplamente utilizado para promover arte e cultura no município de forma
democrática e diversificada. Será responsabilidade do colegiado garantir essa função social do
espaço público, tanto agora quanto no futuro. A segunda pauta diz respeito à organização da 2ª
Conferência Municipal de Cultura. Ficou decidido que o município seguirá a orientação do Ministério
da Cultura em nomear esta reunião como "Conferência de Cultura", em vez de "Fórum de Cultura",
como constava em atas anteriores. A conferência foi agendada para o dia 23/09/23, com o objetivo
de elaborar propostas que comporão o Plano Municipal de Cultura do município. Para isso, serão
formados grupos de trabalho por eixos, nos quais os membros do Conselho de Cultura atuarão
como mediadores. Os mediadores conduzirão as discussões para agregar ideias e ampliar o debate,
buscando consensos e estabelecendo metas para cada linguagem e setor cultural do município.
Além das discussões das propostas, na conferência, serão eleitos delegados municipais que
representarão Caçapava na Conferência Estadual de Cultura. Ficou acordado que o Conselho de
Cultura, em conjunto com a Secretaria de Cultura, serão responsáveis por ampliar os convites para a
conferência nos canais oficiais da prefeitura e nas redes sociais, a fim de assegurar uma ampla
representatividade, abrangendo diversos campos da arte e da cultura da cidade. Por fim, ficou
definido que a próxima reunião do Conselho será realizada no dia 3 de outubro, no Espaço “Ruy
Barbosa”, às 18 horas. A reunião se estendeu até às 21 horas e 30 minutos e foi finalizada com a
justificativa das ausências e a assinatura da lista de presença. P Este documento é parte inseparável
desta ata e será arquivado conjuntamente no livro oficial de registro de atas e no arquivo do
Conselho de Cultura. Não restando dúvidas e estando todos de acordo, foi lavrada a ata por mim,
Denise Almeida, Secretária, aprovada pelo Presidente Lucas Vitor e segue assinada por todos os
presentes.


